

<https://www.volksstimme.de/lokal/magdeburg/magdeburger-zeigen-so-entsteht-das-grosste-youtube-studio-deutschlands-3346427>

## SOCIAL-MEDIA

# Magdeburger zeigen: So entsteht das größte Youtube-Studio Deutschlands

Magdeburgs Youtuber-Ehepaar Sandra und Sebastian Gauck sind die „Helden der Werkstatt“. Sie filmen die Fertigstellung der neuen Filmstudios in ihrem Social-Media-Kreativzentrum. Diese Studios haben sie schon gebaut.

Von Karolin Aertel  
07.03.2022, 10:00



In einem Bereich der Buckauer Werkhalle entsteht eine 120 Quadratmeter große Scheune, die künftig als zweite Werkstatt für Video-Drehs zur Verfügung steht. Foto: Karolin Aertel

**Magdeburg** - Es ist ein Mammutprojekt, das das Youtuber-Ehepaar Sandra und Sebastian Gauck gemeinsam mit Freund und Kollege Sebastian Herden in Angriff genommen hat. In einer Buckauer Industriehalle soll für rund drei Millionen Euro Deutschlands größtes Social-Media-Kreativzentrum entstehen. Auf 2000 Quadratmetern werden fünf Aufnahmestudios sowie Produktions- und Kreativräume für Youtuber, Blogger und Influencer ausgebaut.

Den Umbau ihres „Studio5“ führen die Hobby-Heimwerker vor laufenden Kameras selbst durch. Zu sehen auf ihrem eigenen [Youtube-Kanal „Helden der Werkstatt“](#), auf dem sie seit 2018 Heimwerkertipps, Bauanleitungen und Werkzeugempfehlungen veröffentlichen. 110.000 Abonnenten haben die Magdeburger bereits. Ihre Videos werden mehrere Zehntausend Mal geklickt.

So auch die ersten Beiträge zum Ausbau ihres Social-Media-Kreativzentrums. Nachdem die Inhaber und ihr Team bereits eine Studioküche für Koch- und Back-Tutorials und eine Werkstatt realisiert haben, arbeiten sie derzeit am Ausbau einer 120 Quadratmeter großen Studio-Scheune samt Empore. Entstehen soll quasi ein Haus im Haus, das Medienschaffenden bis zu 15 verschiedene Sets ermöglichen soll.

15 Kubikmeter Holz haben sie allein für die Rahmenkonstruktion bereits verbaut. Ein Vorhaben, das alle Beteiligten immer wieder vor große Herausforderungen stellt. Schließlich können sie im Innenbereich der Halle weder auf einen Kran zurückgreifen, noch gibt es einen platzbietenden Außenbereich. Und so haben sie die elf Meter langen und circa 140 Kilogramm schweren Balken per selbstkonstruiertem Flaschenzug emporgehoben. Final soll das Haus im Haus einer rustikalen Scheune gleichen, die später als zweite Studiowerkstatt dient. Diese werde angesichts erster Gast-Youtuber inzwischen dringend gebraucht.

Kreative Lösungen galt es nicht nur hinsichtlich gigantischer Konstruktionen zu finden. Auch der enorme Hall in der alten Halle bereitete ihnen Kopfzerbrechen. Schließlich zeichnen sich professionelle Studioaufnahmen nicht zuletzt auch durch eine klare Akustik aus. Nach langen Überlegungen verraten sie die Lösung: Schaumstoff aus Basotect, der an der Studiodecke angebracht wird. Dies sei ein

Stoff, der unter anderem in ICEs als Lärmschutz verbaut wird, erklärt Sebastian Gauck.



„Studio5“-Mitarbeiter Tony Hannig überprüft die Küche, in der Youtuber in Kürze Videos für ihre Kochkanäle drehen können. Schränke und Arbeitsflächen wurden von den „Helden der Werkstatt“ selbst gebaut.

Foto: Karolin Aertel



In dieser Werkstatt drehen Sandra und Sebastian Gauck (r.) ihre Tutorials. Sowohl den Werk Tisch als auch die Treppe haben sie selbst gefertigt. Wie, das zeigen sie auf ihrem Youtube-Kanal „Helden der Werkstatt“.

Foto: Karolin Aertel